
Frau Feld-Wielpütz (CDU-Fraktion) hat eine Nachfrage bezüglich der Erschließung im 
Bereich der Nachbarschaftshilfe.  
Dort würde stehen, bis die Erschließung geklärt ist, dauert es ca. noch ein halbes Jahr. 
Was heißt das konkret für dieses Bauprojekt? Es mehren sich die Fragen, wann dort 
endlich begonnen wird. 
 
Herr Trübenbach sagte, das Bauvorhaben wird nicht verzögert, da gehe es jetzt auch 
weiter es geht nur um die Erschließung. Die Straße muss ja dort rein gebaut werden. 
 
Herr Züll (FDP-Fraktion) fragte nach, ob es zutrifft, dass im Bereich Nachbarschafts-hilfe 
zwei Häuser Wohngebäude waren, entmietet sind und derzeit nicht genutzt werden. 
 
Herr Gleß sagte, dass sei in der Tat so. Ob die Gebäude komplett entmietet sind, wisse 
er nicht. Er weiß es von dem Gebäude der Fahrschule definitiv und das Gebäude ist ja 
vom Investor mit erworben worden und in Erwartung des künftigen Bauvorhaben werden 
die entsprechenden Vorzeichen so gesetzt, dass man bei Erteilung einer 
Baugenehmigung usw. auch nach vorne gehen kann.  
Über andere Gebäude sei man nicht informiert.  
 


